

### 社会人講話 (2016/05/21 進路指導課)

5月21日(土) 全生徒を対象にした土曜補習講座「社会人講話」がありました。村昭繊維興業(株) 代表取締役社長市村昭代史氏を講師としてお迎えし、「今を大切に生きる(人生お一人様一回限り)」と題して、講演をいただきました。高校生活を送る上で大切なこととして、休まないで登校すること、続けること、社会人として大切なことは、時間を守る事、挨拶・返事、後始末をきちんとしておくことだとお話して頂きました。また、京セラの稲盛氏の言葉、「人生・仕事の結果 = 考え方 × 熱意 × 能力」を紹介され、肯定的、建設的に考えることの大切さを教えて下さいました。

この「社会人講座」は今年度3回の開催が予定されており、キャリア学習の一環として、地元企業の役員をなさっている方々から直接本校生徒に語りかけて頂く企画です。



### 3年進路ガイダンス (2016.05.25)

3年生は5月25日の6,7限を使って、進学希望者と就職希望者に別れ、進路ガイダンスを実施しました。進学希望者は、進学講話として、金沢調理師専門学校の本田昌義氏から推薦入試を受ける際の心構え等の講話を聞き、それぞれの進路に向けて大学や専門学校の学校説明会に参加しました。就職希望者は、面接マナー指導を受けた後、集団形式での模擬面接指導を受けました。



### 総体・総文壮行式 (2016/05/31 生徒会)

6月2日(木)から始まる総体・総文の壮行式が5月31日(火)7限目に行われました。応援校旗を先頭に各部が一行となって入場しました。男子バスケット部、男女バドミントン部、女子バレーボール部、剣道部、ゴルフ部、吹奏楽部、茶道部が出場します。



初めに各部のキャプテンや部長が大会の会場や対戦相手等を説明し、それに向けての抱負と決意を述べました。そして野球部と応援委員で結成した応援団によるリードの下、全校生徒でエールを送り、生徒会代表、校長先生の激励の言葉と続けました。3年生にとっては高校最後の総体・総文です。勝敗も大切ですが、何よりも悔いが残ることがないように、全力を尽くしてきてほしいものです。